

2月20日(金)

年長組 保育ドキュメンテーション

ありがとうの気持ちを込めて…

卒園までの日数も一日一日と少なくなっていく中、年中組の時から頑張ってきたコスモスポーツ、春から取り組んできた剣道も残すところあと一回になりました。たくさん教えてくださった園長先生・理事長先生・渡邊先生にありがとうの気持ちを込めて何かプレゼントがしたいという声があがり、早速製作にとりかかりました。

プレゼントは



グループの中で誰が
どの先生に作るかを
決め、製作開始！

次は
何を描く？



いろいろな色を
使ったら
可愛いかなあ？



理事長先生は
メガネをかけて
いるよね



虹を描こうよ！



『ありがとう』
の言葉を
書いてみたよ！



ハートを入れると
素敵になるね♪



2人で何しているのかな？



協力して
紙テープで
リボンを
作っていました

できたメダル みーせて！！



それぞれの先生達の好きなものを想像したり聞いたり、関係のあるものを持ってきてお手本にして描いたり、書けるようになつた平仮名で一生懸命手紙を書いたりとペアになつた友達といろいろ考えながら作り進める姿が印象的でした。出来上がつたメダルについて話を聞いてみるとそこに込められた思いがしっかりとあり、子ども達からのたくさんの感謝の気持ちを感じました😊

このメダルは剣道・コスモスポーツの最終日にお渡しします。みんなからの『ありがとう』伝わるといいね❤️

さて、

今日はチャレンジタイム



張り切って迎えた当日は…

見事！大成功！！

詳しい様子は来週の懇談会でお知らせします。
どうぞお楽しみに！！！
まずは、今日頑張った子ども達をたくさん褒めて
あげてくださいね☆